
De: ComiteambientalCastro CAC
A: reglamentoturberas
Asunto: Observación participación temprana reglamentación de ley turbera.
Fecha: martes, 8 de abril de 2025 23:53:40

Esperando se encuentren bien, Como Comité Ambiental Comunal de Castro, tenemos en
consideración sobre la ley turberas, solicitar de forma urgente que se considere a el
archipiélago de Chiloé con su característica hídrica diferente a la del resto del territorio
continental de chile, ya como se menciona desde distintas investigaciones e inquieta a muchas
organizaciones, la extracción de el musgo pompom spagnum magellanicum es perjudicial para
la abarcar la necesidad básica para los animales, biodiversidad, ecosistemas en general,
agricultura, patrimonio cultural, a considerar que nos encontramos dentro de la categoría de
crisis hídrica, con repartición de camiones aljibes en distintas comunas, tanto en zonas rurales
como urbanas.
Cabe destacar nuestra posición es por la acción activa dentro de actividades recurrentes con
SEREMI de Medio Ambiente, y DIMAO de la municipalidad de Castro tengo con otro CAC
del archipiélago, quienes  también siente la inquietud sobre está problemática, tengo como en
la investigación sobre las podas, de el musgo spagnum magellanicum, y en consecuencia
seguimos solicitando una reunión presencial al respecto y en el archipiélago de Chiloé, sin
más que agregar se despide atte.

Mauricio Andrés Arredondo Pérez 

Presidente Comité Ambiental Comunal de Castro.
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